

SAINT-PIERRE-LE-VIEUX

Marche d'arrondissement des Aînés

Cette année encore, les membres du club "La Rencontre" se sont déplacés en nombre pour participer à la marche d'arrondissement des aînés ruraux qui se déroulait à Charnay-Lès-Mâcon.

Trente-deux marcheurs sampiarris ont emprunté les itinéraires remarquablement préparés par les organisateurs. Ils avaient le choix entre 3, 7 et 10 kms.

Déjouant les pronostics pessimistes de la météo, près de 240 participants ont pris le départ, pour arpenter des chemins sous un soleil radieux qui a permis de découvrir de beaux paysages.



Au départ des 10 km



Les responsables des clubs récompensés

A l'arrivée, un vin d'honneur offert par le club "Le foyer de l'Amitié", les attendait. Les clubs les mieux représentés ont été récompensés. La Présidente de Saint-Pierre-le-Vieux a reçu la coupe du club classé deuxième en pourcentage de participants par rapport à l'effectif du club (+ de 32%), tout en étant le plus représenté en nombre pour cette manifestation.

Les marcheurs ont pris leur repas en commun dans la salle de la Verchère, dans une ambiance très conviviale, avant de terminer cette journée de rassemblement par des parties de cartes et de scrabble.

La présidente donne rendez-vous à tous les membres le jeudi 9 juin pour une journée détente dans le Charolais avec visite de la *faïencerie* de Charolles suivi de la visite des *Fours* à *Chaux* de Vendenesse-lès-Charolles